



Les travaux avancent à grand pas à Aigues-Vives



Le circuit d'Aigues-Vives, qui accueillera le Championnat de France Junior et la Coupe de France Sénior-Master-Gentleman, du 09 au 12 mai prochain, fait peau neuve.

Les bénévoles du club travaillent d'arrache-pied pour accueillir, au mieux, cette épreuve de prestige et améliorer ces installations du Sud de la France. Le travail ne manque pas....



- Mise aux normes « accessibilité » et réfection des sanitaires du bar et du paddock
- Goudronnage de l'accès paddock
- Mise aux normes « sécurité » de la cuisine du restaurant
- Mise en place et équipement d'un poste de secours à la tour de contrôle
- Création de places « parking Handicapé »
- Réfection du grillage « spectateurs »
- Réfection de la Tour de Contrôle
- Création d'un Show Room et d'un atelier « réfection moteur » à la boutique du circuit
- Ré-homologation du circuit
- Création de jeux pour enfants (extérieur et intérieur)

- Travaux électriques
- Vidéo départ...

Le mois prochain, ce sont les postes de commissaires de piste, le paddock, les bords de piste et la décoration du circuit qui vont être remis à neuf.

Pour vos entraînements ou pour connaître les horaires d'ouverture du circuit, n'hésitez pas à contacter Fabien Sanchez (Lekartare@gmail.com)

Et n'oubliez pas les 2 prochains rendez-vous sportifs :
14 avril : entraînements dirigés Junior / Sénior / Master / Gentleman
26-28 avril : Championnat de Ligue Occitanie-Pyrénées

